
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N° 5 
Anno Scolastico 2021/2022 

Triennio 2021 - 2024 
  
Il giorno 06 Aprile 2022 alle ore 18,00 in presenza presso il Plesso “F.lli 
Pagliero”, si riunisce il Consiglio d’Istituto convocato con comunicazione 
prot.n. 0002398/II.1 - I del 01/04/2022, per discutere i seguenti argomenti 
all’ordine del giorno: 
 
1) Lettura e approvazione verbale Consiglio di Istituto precedente; 
2) Delibera piano uscite didattiche a.s. 2021/2022; 
3) Delibera donazioni COOP; 
4) Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta il Presidente Sig. CALABRESE Massimo. 
 
Svolge mansioni di segretario l’Insegnante SAPONARO Barbara. 
Risultano assenti le Sig.re SCANO Federica, TOMAINO Antonella  , DI CORSO Lucia,  
PENNETTA Gabriella e le Ins. TEPPA Daniela e PERELLO Maria Grazia. Il Sig. 
COLAVITA Andrea arriva alle ore 18: 15 e l’Ins. GIULIANI Maria Soccorsa alle ore 
18:20. 
 
PUNTO 1 OdG. 
 Prende la parola il Presidente Sig. CALABRESE richiedendo di passare subito alla 
votazione del verbale precedente. Approvato all’unanimità. 
 
 PUNTO 2 OdG. 
 
 Il Dottor FIORILLO comunica che con la fine dello stato di emergenza si sono aperte 
per le Istituzioni Scolastiche  possibilità di effettuare uscite didattiche e progetti ,  i 
consigli di classe hanno già provveduto ad informare le famiglie sulle probabili 
uscite e la segreteria si appresta a preparare tutti i procedimenti necessari .Il DSGA 
ha inoltre  fatto presente  che molte scuole effettueranno uscite didattiche tra 
Aprile e Maggio. 
 Il DSGA rende noto inoltre che molte famiglie hanno ricevuto richieste di 
versamenti specifici e diversificati che riguardano quote relative ad attività 
progettuali e uscite didattiche attraverso la piattaforma Pago in Rete . La Preside 
spiegherà in una circolare che tale richiesta diversificata si è resa necessaria per 
quote di avanzi differenti  accumulati negli anni scolastici precedenti  per effetto 
della pandemia da Covid- 19. 
Il Sig. Calabrese pone il problema delle famiglie in difficoltà che non potranno 
versare le quote per le uscite didattiche. Il DSGA illustra la procedura che le famiglie 
in difficoltà devono perseguire per accedere ai fondi.  
 Si mette a votazione il piano uscite didattiche. Approvazione all’unanimità.  
 PUNTO 3 OdG. 
 Il Dottor Fiorillo chiede la delibera del Consiglio D’Istituto per la consegna da parte 
della COOP ITALIA di n°1 NOTEBOOK ACER INTEL CELERON alla primaria” Calvino” 
e  di n° 1 NOTEBOOK LENOVO 100  E  CHROME BOOK alla scuola “Albero Delle Fate”. 
Si approva all’unanimità 
 
 



PUNTO 4 OdG.  
La Preside porta a conoscenza dell’assemblea che l’Istituto Comprensivo si è 
posizionato al terzo posto per il progetto PON “EDUGREEN “per la realizzazione di 
n°2 laboratori di sostenibilità per riqualificare giardini e cortili trasformandoli in 
ambienti di esplorazione e apprendimento. A tal proposito le Ins. De Maria e Diana 
portano a conoscenza dell’assemblea la necessità di ripristinare il manto erboso del 
giardino della scuola “Albero Delle Fate. Le Ins. Ballesio e Giuliani intervengono 
spiegando che anche nella scuola “Pagliero” è presente tale problema e che più 
volte è stato chiesto l’intervento del comune senza alcun esito. Il Sig. Calabrese 
propone alla Preside di organizzare un incontro con il Sindaco per risolvere al più 
presto questo problema per la sicurezza dei bambini.  
La Sig.ra Frasca chiede alla Preside  informazioni riguardo le iscrizioni per il nuovo 
anno scolastico. La Dirigente prende la parola e spiega che la scuola deve 
fronteggiare  un calo di iscrizioni e sono presenti diversi problemi per la formazione 
delle classi nei vari plessi della scuola Primaria .Nel Plesso “I. Calvino” non si 
potranno formare le due classi prime previste ma solo una ;nel Plesso “C. Angela 
“attualmente vi sono 11 iscrizioni e nel plesso “ F.lli Pagliero” non sono presenti  i 
numeri necessari per formare le quattro classi previste. 
 Il Plesso C. Angela, per le esigue iscrizioni, perderebbe l’unica classe prima e, per 
ovviare a tale problema, la Dirigente ha proposto, alle famiglie che hanno scelto  il 
modulo orario in Pagliero,  lo spostamento a Ceretta; ma attualmente non vi sono 
disponibilità per il trasferimento. La Sig.ra Frasca propone di estendere tale 
proposta anche ai genitori che hanno scelto il tempo pieno.  
La Dirigente conclude la riunione comunicando che l’Istituto Comprensivo si 
prepara all’accoglienza dei bambini ucraini anche se al momento non sono presenti 
richieste di inserimento. 
 
La seduta si chiude alle ore 19:15. 
 
 
 
 
     Il segretario                    Il Dirigente Scolastico            Il Presidente 
Ins. Barbara SAPONARO             Prof.ssa Cristina GHIONE       Sig. Massimo CALABRESE 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


